

Querétaro, Qro., 08 de octubre de 2021

COMUNICADO 55/2021

Casi 20 kg de droga fuera de las calles en septiembre

• Continúan acciones en contra del narcomenudeo

La Fiscalía General del Estado mantuvo acciones de combate al narcomenudeo, durante septiembre, realizadas en conjunto con las corporaciones municipales de Querétaro y Corregidora, así como de la Policía Estatal.

A través de diferentes actos de investigación en dichos municipios, así como de la atención a los reportes anónimos que realiza la ciudadanía a la línea 089, en los cuales se pudieron asegurar casi 20 kilogramos de diferentes narcóticos y también fueron detenidas 52 personas.

Asimismo, durante los cateos a 7 domicilios en diferentes puntos de los municipios ya mencionados, fueron asegurados 2 armas de fuego y 10 cartuchos, 7 básculas grameras y 5 vehículos.

La Fiscalía General continúa con su compromiso de retirar de las calles aquellos factores, como las sustancias ilícitas, que perjudiquen el sano desarrollo de la sociedad.